
시 정 질 문 서

【송원기 의원】

1. 3개 구청에서 하수관로 CCTV 조사 촬영용역비로 최근 5년간 3억 8천만원(원

미구 1억 8천만원, 소사구 1억원, 오정구 1억원)을 집행하고 매년 하수관로

의 유지관리를 위해  CCTV 조사 촬영을 전문업체에 용역 발주하고 있는바 서

울시 노원구 사례와 같이(장비구입 3천5백만원, 기능직 1명, 상용직 2명) 

시청에서 하수관로 CCTV 조사 촬영장비를 구입하여 예산을 절감할 용의는 

없는지 ?




